



つぼみぐみだより



入園式から早いもので一ヶ月が経ちました。4月はみなさんドキドキだったと思います。子どもたちが保育園の生活に安心できるように、一日一日をゆっくりと過ごしてきました。そして少しずつ慣れてきて、穏やかに遊べるようになりました。新緑が気持ちいい5月、これからお散歩も少しずつ楽しんでいきたいと思ひます。つぼみ組の最近の様子をお伝えします。



自由あそびの様子

おもちゃがたくさん並んでいる棚へ進んで好きなおもちゃを取って遊んでいます。

おもちゃを前に、まずは触りたい！と、手を伸ばす好奇心の表情がとてもかわいいです。

人気のおもちゃ



プラスチックのチェーン

ジャラジャラと持っているだけで楽しそう！
入れ物に入れるのに夢中になっています♪

マラカスや音の鳴るおもちゃ

先生たちが歌う“おもちゃのチャチャチャ”に合わせて
上手にシャカシャカ振っています♪

しかけ絵本



「いないいないばあ」やお返事をする「はいーい」のしかけ絵本の絵をよく見えています。ゆっくり一緒に読んで遊びます♪

食事の様子

一人ひとりに保育士がついて、一対一で食べています



抱っこや、椅子に座れる子は座り、その子の食べるペースや気持ちを大切にして食べています。また、ごはんを食べているスプーンは、子どものひと口量を一回ですくえる小さいスプーンなので、少しずつ、ゆっくりとごはんを食べています。「これはなんだろうね？もぐもぐ、じょうずじょうず、おいしいね、」など声かけをゆっくり丁寧にしていきます。

午睡の様子

抱っこで入眠へ



ちょっとしたものの音で起きることもありますが、少しずつ保育園に慣れてきて、眠れる時間も少しずつ長くなってきました。みんなで眠っている姿もとてもかわいいです！ ゆったりと安心して眠れるように、子守唄などを歌いながら抱っこでゆらゆら、ぐっすり眠ったらコットにおろすようにしています。

お願い



暑くなってきたので、肌着と半袖、半ズボンを揃えて入れてください。
気候に応じてお着替えします。

